

FACME firma un convenio con SSCC para la realización de la II edición del Máster en Dirección de Unidades Clínicas



Madrid (12-14/07/2014) - Redacción

• **A partir del próximo mes de noviembre, 300 profesionales de las especialidades médicas de Cardiología, Neumología y Cirugía Torácica y Medicina Interna comenzarán a formarse en gestión clínica**

• **El convenio lo han suscrito además la Fundación Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria (IMAS), la SEC, la SEMI, la SEPAR y Grupo Menarini**

La Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas (FACME), la Fundación Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria (IMAS), la Sociedad Española

de Cardiología (SEC), la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) y Grupo Menarini firmaron, recientemente, un convenio de colaboración para la II Edición del Master en Dirección de Unidades Clínicas.

En el acto, celebrado en la sede de la Organización Médica Colegial, al que fue invitado su presidente, el doctor Juan José Rodríguez Sendín, participaron el presidente de FACME, el Dr. Carlos Macaya; Pilar de Lucas, presidenta de SEPAR; Antonio Zapatero, vicepresidente de SEMI y Vicente Bertomeu, ex presidente de la SEC, además de Remei Artigas, directora médica de Grupo Menarini España; y Consuelo Fernández, directora de Marketing de Grupo Menarini España.

Enviar Noticia

Imprimir

Vota



Comentar

Compartir



Reconocido como título propio de la Universidad de Murcia, este máster formará en gestión clínica a 300 profesionales sanitarios miembros de las sociedades científicas de Cardiología, Neumología y Cirugía Torácica y Medicina Interna.

Esta actividad formativa se enmarca dentro de la política promovida por FACME, la OMC y las sociedades científicas de impulso a la gestión clínica. Y es que, según el Dr. Carlos Macaya, "cualquier modelo que intente mejorar la eficiencia de los servicios de salud debe otorgar a los profesionales un papel central de la gestión asistencial, con un triple objetivo: mejorar la asistencia, mejorar la salud y controlar los costes".

Por ello, añadió, "la formación de los profesionales sanitarios en conceptos y herramientas de gestión y organización es imprescindible para el desarrollo e implantación de unidades de gestión clínica. Un modelo en el que los profesionales sanitarios asumen la organización y gestión de las unidades en un marco de mayor autonomía y con el objetivo de mejorar la calidad y la eficiencia".

El objetivo principal de este máster es "que los responsables de unidades asistenciales o aquellos que tienen expectativas de serlo puedan mantener y mejorar la competencia sobre cómo organizar y hacer funcionar eficientemente un servicio o unidad asistencial en base a la mejor evidencia médica y sanitaria disponible", según uno de los organizadores, Javier Elola, director-gerente de la Fundación IMAS.

Enfoque práctico

El enfoque del máster es eminentemente práctico y está basado en la experiencia de responsables de unidades asistenciales y en las mejores prácticas y en los estándares y recomendaciones desarrollados por las sociedades científicas. Más de 50 docentes transmitirán a partir del próximo mes de noviembre su experiencia y conocimientos de las unidades clínicas, áreas e institutos donde desarrollan su labor profesional y que se encuentran entre los más prestigiosos del país. En definitiva, "este es un máster de clínicos para clínicos que quieren seguir desarrollando actividad asistencial", señala el Dr. Elola.

Por su parte, los representantes de las sociedades científicas que también impulsan la celebración de este máster admiten que "es muy importante la formación en aspectos de gestión, algo que por desgracia no se contempla en la carrera ni en la etapa de residencia", explica el Dr. Vicente Bertomeu, codirector del máster.

Para la Dra. Pilar de Lucas, esta formación "es ahora más necesaria que nunca, pues nos encontramos en un momento en que la Sanidad no se puede desligar de los conceptos de eficiencia y calidad".

De hecho, "la gestión clínica supondrá una mejor asistencia, en tanto en cuanto está centrada en el paciente y se asienta en el trabajo por procesos de forma coordinada, algo que en el caso de los internistas es de máxima importancia para la atención del paciente crónico pluripatológico", indicó el Dr. Antonio Zapatero.

La segunda edición de este máster se basa en la experiencia de la primera, que tuvo una gran aceptación: 340 médicos se están formando actualmente, con un seguimiento superior al 90 por ciento, porcentaje muy elevado y más aún si se tiene en cuenta que más del 60 por ciento de los alumnos es jefe de servicio o de sección, responsable o coordinador de unidad.